

# iHeppa! Edición 364

## Hoteles

8 al 13 de mayo

Mercure  
HOTELS

### VIVAH: dos años de bienestar y calidad de vida

VIVAH  
Vida  
Vital  
Vital  
Vital



Para celebrar el éxito del programa, el equipo del **Mercure Florianópolis Convention** organizó un picnic en el Jardín Botánico de la ciudad. Un menú balanceado con frutas y jugos naturales formó parte de la conmemoración, que contó también con la participación de una asesoría deportiva que realizó actividades físicas.



En São Paulo, los colaboradores del **Mercure SP Vila Olímpia** saborearon una nutritiva ensalada de frutas y recibieron la visita de una profesional del área de la salud que midió la presión y el nivel de glucosa en la sangre del equipo. Fueron esparcidos carteles con informaciones sobre los beneficios de las frutas por la unidad.

NOVOTEL Mercure  
HOTELS

### Feijoada y samba



El **Mercure Salvador Pituba** realizó su tradicional feijoada (plato típico brasileño) con derecho a degustación de aguardientes regionales, música en vivo y espacio para los niños.



Para darle la bienvenida a los clientes en la feijoada del **Novotel Sorocaba**, el equipo invitó a la batería de una "escuela de samba", que animó el almuerzo con mucha música y diversión.

GRAND MERCURE ibis

### Más conocimiento



El **ibis Valparaiso** reunió a su equipo en una conferencia sobre violencia de género.



El equipo de A&B del **Grand Mercure Recife Boa Viagem** participó en una conferencia con una nutricionista, que realizó dinámicas sobre el contenido presentado.



Mayara Fernanda de Oliveira Santos y Gabriele Moraes Silva colaboradoras de AccorInvest, hicieron un tour por el **Pullman SP Guarulhos Airport**, guiadas por los Heartists de la unidad. Durante la visita, organizada por el área de Talento y Cultura, conocieron los departamentos de Gobernanza, Alimentos y Bebidas, Cocina y Recepción.



Los colaboradores de las recepciones del **Mercure y Grand Mercure Brasília** participaron en un entrenamiento sobre tarifas y reservas, con el RM de los hoteles Gustavo Machado.

 **Reconocimiento con sabor de quiero más**



El colaborador Gilberto Reis, del **Mercure Florianópolis Convention**, ganó una barra de chocolate de la gobernanta Maiela Simão, por haber recibido un elogio por medio de la plataforma Trust You.



Mario Apollo, gerente general del **Mercure SP Vila Olímpia** realizó una reunión con mesa abierta para los colaboradores del hotel.

 **Plant for the Planet**



Claudete de Oliveira, del **Mercure Brasília**, integró el grupo de colaboradores que viajó hasta la Serra da Canastra para conocer el área de plantío del programa Plant for the Planet.



 **Saliendo de la rutina**

El equipo del **Mercure Maceió** conoció Engenho Caracuípe, en donde es fabricada el aguardiente de caña de azúcar vendida en la unidad. Los colaboradores también visitaron Fazenda Esperança, local que ofrece tratamientos a dependientes químicos.



NOVOTEL

¡Que los cumplan felices!



El equipo del **Novotel RJ Barra da Tijuca** conmemoró junto a los cumpleaños de abril.

NOVOTEL

Intercambiando informaciones y experiencias



El **Novotel Sorocaba** recibió a Mariana Mitiko, subgerente del combo Botafogo, que realizó una vivencia en las instalaciones del hotel del interior de San Pablo. La unidad también recibió a la colaboradora Elisângela Alves Ferreira, del **ibis budget Campinas**, que durante una semana aplicó en la unidad el POP (Procedimiento Operacional Estándar) para el equipo de Gobernanza.

PULLMAN

Semana de la Tierra

En conmemoración de la Semana de la Tierra, el Comité 21, responsable de las acciones del Planet 21 en el **Pullman SP Ibirapuera**, organizó una caminata sostenible con el equipo. En el parque, visitaron el "árbol Pullman", un pie de ipê rosa, plantado por el equipo del hotel hace tres años.



Mercure HOTELS

Éxito garantizado

El **Mercure Botafogo Mourisco** lanzó su paquete Day Use en la piscina, que puede ser utilizado por el público en general.



Mercure HOTELS

Supertransformers

El **Mercure Botafogo Mourisco** inauguró en los corredores del hotel los *transformers* del Heartist.



Mercure HOTELS

iSIPAT a todo vapor!

La Comisión Interna de Prevención de Accidentes (CIPA) del **Mercure SP Vila Olímpia** organizó gincanas y un quiz sobre seguridad en el trabajo, durante la SIPAT (Semana Interna de Prevención de Accidentes de Trabajo) de la unidad.



Mercure HOTELS

¡Bienvenida!



Después de aprovechar el período de vacaciones, la asistente de Reservas Sílvia Ion fue recibida con alegría por el equipo del **Mercure Florianópolis Convention**.